

Colabora Tec en la conservación de la Biodiversidad



Montserrat Romo | Campus Laguna

Durante 16 años, el Tecnológico de Monterrey se ha preocupado por la conservación del medio ambiente y esto ha quedado asentado con la organización de dieciséis ediciones del Encuentro sobre Biodiversidad y Desarrollo Sostenible en la Laguna.

La preocupación de un grupo de ambientalistas, científicos y académicos sobre la reserva ecológica de Jimulco (sierra ubicada en la ciudad de Torreón) dio pie al establecimiento de un espacio de reflexión y debate en torno a temas de conservación de la biodiversidad y su papel en el desarrollo sostenible en la Comarca Lagunera.

“El Tec apareció desde el principio y sin el Tec nunca se hubiera hecho, estábamos en reuniones posteriores a un taller de planeación estratégica y nos emocionamos con hacer Biodiversa, juntamos el comité organizador y empezamos a decidir. Sin el trabajo del Tec de Monterrey Biodiversa no podría ser”, reconoció Francisco Valdés Perezgasga, presidente del comité organizador de Biodiversa.

El investigador y columnista aseguró que los esfuerzos de este encuentro han permitido el decreto de la Sierra y Cañón de Jimulco como reserva ecológica municipal, la creación del

Parque Estatal Cañón de Fernández y la realización del estudio técnico, justificativo de la Sierra del Sarnoso.

“A lo largo de 16 encuentros, el evento es tanto del comité organizador como del Tec de Monterrey. Hemos sido un catalizador para que la conciencia ambiental de la Comarca Lagunera haya avanzado más rápidamente”, aseguró Valdés Peresgazga.

Para la secretaria de Medio Ambiente del estado de Coahuila, Eglantina Canales; Biodiversa ha sido un motor y un impulsor para grandes ideas.

“El Tecnológico de Monterrey es una institución de gran calidad, cuando algo de gran calidad participa, la calidad sube. Ha sido de gran importancia no solo al apoyar a Biodiversa, sino al tema ambiental en el estado”.

Del 13 al 15 de septiembre, el Tecnológico de Monterrey abrió sus puertas para presentar la décimo sexta edición de Biodiversa, que en este año tuvo como temática “Vencer a la contaminación plástica”. Durante tres días, se llevaron a cabo 10 mesas de trabajo, 12 talleres y una excursión para fomentar y consolidar una ideología ecológica.

Dentro de los asistentes estuvieron **Miguel Ángel Cancino, procurador Ambiental y del Ordenamiento Territorial de la Ciudad de México; Rafael Rebollar, director general de Metalúrgica Met - Mex Peñoles y el académico Emanuel Garza Fishburn.**